



Exposición de los proyectos en el Salón Cultural.

| J.A.S.

Se creará un área urbana moderna, funcional y polivalente

Baños somete a decisión popular el proyecto del Bulevar de la República

Los proyectos se encontrarán expuestos al público hasta el 15 de julio en el salón cultural para que sean los vecinos quienes decidan el mejor diseño

J.A.SÁNCHEZ | BAÑOS DE MONTEMAYOR

El Ayuntamiento de Baños de Montemayor ha recibido varios proyectos para el concurso de ideas "Bulevar de la República" con el que se pretende crear un espacio singular e innovador que sirva para la realización de actividades complementarias relacionadas con el turismo, ocio y recreo, contando

con zonas para un parking subterráneo, cubiertos y exteriores para diversos eventos; zona de juegos infantil, jardín con especies autóctonas etc. De esta forma se devolverá la zona al estado que tenía hace cien años, incluso recuperando su nombre original de "Bulevar de la República", cuando ya entonces era uno de

los variados recursos que Baños ofrecía a los muchos veraneantes. Se trata ahora de crear un área moderna y funcional que pueda ser disfrutada por los numerosos visitantes que, año tras año y desde tiempos inmemoriales recibe Baños de Montemayor, adecuándose así a la demanda actual de un producto turístico dinámico y completo para seguir siendo referente del turismo en la región. Entre todas las propuestas recibidas se seleccionarán las dos que mejor respondan a las expectativas del proyecto, recibiendo la cantidad de 2.000,00 euros y 1.000,00 euros, primer y segundo premio respectivamente.